



# 玉水っ子

学校教育目標:自ら学び豊かな心で、未来社会をたくましく生き抜く児童の育成  
～共感力 考動力 やり抜く力 の育成～



## 本年もよろしくお祈りします

謹んで新春をお祝い申し上げます。皆様におかれましては、清々しいお気持ちで2023年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、今年度も残すところ3カ月となりました。しかし、冬休みや春休みがありますので、実質2カ月半となります。あっという間に時間が過ぎていくことだと思います。そんな後期後半には、子供たちの4月からの生活に備え、現学年で身に付けてほしい力を一人一人に応じてしっかりと育んでいきたいと思っています。一日一日をより一層大切にしながら教育活動を進めてまいりますので、皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



## 赤い羽根共同募金へのご協力、ありがとうございました。

年末に実施しました赤い羽根共同募金（学校募金）活動に対しまして子供たちそして保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。ご協力いただいた募金15,028円は、12月15日に玉名市共同募金委員会へお渡ししました。今後は、熊本県共同募金会へ送金されるそうです。熊本共同募金会では、被災地への助成金、災害ボランティア活動支援、社会福祉協議会の福祉事業費、高齢者やハンディキャップを持つ方々などを支援する福祉団体や福祉施設への助成金として役立てるそうです。また、玉名市社会福祉協議会を通じて福祉協力校事業、特別支援学級への助成等の貴重な財源ともなるそうです。



## 玉水小のよいところ

「玉水小のよいところ」というスライドショーを「科学実験パソコンクラブ」の子供たちが2人1組で作成しました。クラブ担当職員の話では、学校の敷地内を散策しながら自分たちで撮影した写真や学校ホームページにある写真を使って、グループ毎に玉水小のよさをまとめていったそうです。写真には子供たちの母校やふるさとへの思いがあふれており、「いいなあ！」と見入ってしまいました。これからも、ふるさと玉水を大切に思う気持ちをふくらませていってほしいと思いました。



## のぼり旗贈呈式

12月14日、玉名市地域警察連絡協議会天水支部様から「のぼり旗」を寄贈していただきました。のぼり旗には現6年生が昨年度考えた交通安全標語が記されています。標語は、次の2つです。

**「来ないだろう いや、もしかしたら 来るかもね」**  
**「しっかりと 確認しよう みぎひだり」**

子供さんと「のぼり旗」を見る機会がありましたら、子供さんに「できる？」と問いかけてみてください。さらに安全な通行や横断を意識されるようになるとと思います。



## 2月の行事予定

- 1日(水) 天水中体験入学
- 7日(火) 新1年生体験入学
- 9日(木) お話会
- 11日(土) 建国記念の日
- 16日(木) なわとび大会
- 23日(木) 天皇誕生日

## 学校ホームページQRコード

